

## ～入学説明会を行いました～

1月23日（木）、来年度本校に入学する6年生とその保護者を対象として入学説明会を開催しました。本校の生徒会本部役員や担当職員が本校の学校生活について説明しましたが、3校の児童の皆さんが集中してしっかり話を聞いている姿を見てたいへん感心しました。

冒頭のあいさつの中で、校長から一つ宿題を出しました。それは「入学式での呼名の返事をしっかりとする」ということです。あいさつや返事は、大人になっても大切なことであると共に、本校の教育目標“自主”的第一歩である自分自身の意思表示だからです。厳粛な雰囲気の中での

「ハイッ！」ですからややハードルは高いと思いますが、ぜひ頑張ってほしいと思います。

4月から最高学年となる2年生、そして中堅学年となる1年生、そして本校職員全員が力を合わせてさらによい学校をつくり、希望に満ちた新入生を温かく迎えられるよう準備を進めていきたいと思います。新1年生とともに新年度の素晴らしいスタートが切れるこことを心より楽しみにしています。



## ～第5回学校運営協議会が開催されました～

1月30日（木）、藤岡第一小学校にて学校運営協議会が開催されました。まずは、会議の冒頭で授業参観を行い、一貫校としての学びのつながりや児童の主体性を伸ばす授業実践について意見交換を行いました。委員の皆様からは、「児童が明るく伸び伸びと活動していた」「藤岡教育に基づく授業を確認できた」「ICTを有効に活用する様子が見られた」などの意見をいただきました。続いて次のことについて熟議がなされました。



- ・コミュニティ通信の発行について（いじめ問題解決に向けた教育懇談会等）
  - ・学校評価の結果及び考察について（学校関係者としての評価）
  - ・次年度の学校要覧等について（リーフレット類の改訂の方向性とスケジュール）
- その後、藤岡第一小学校教職員と学校運営協議会委員との懇談の場が設けられ、学校現場で働く職員の思いを共有したり、要望を聞いたりしました。次回（最終回）は、3月7日（金）に美九里西小学校で開催予定です。

## ～ 第5回一貫校合同研修会を開催しました～

1月24日(金)、美九里西小学校において、合同研修会を開催しました。3年間継続して取り組んできたテーマである、「自分の思いや考えを適切に表現できる児童生徒の育成～子どもの強み「かく力」を生かした各教科等の指導を通して～」について、各教科部会等で振り返りを行いました。その後、その振り返りを踏まえて次年度からの新たなテーマについて検討を行いました。話合いの中心となったのは、いかにして児童生徒の主体性を育むか、そのためにどのような授業改善が必要か、ということです。皆真剣に、そして和気あいあいと話合いが進んでいる様子から、一貫校としてのさらなる授業改善、そして学力向上に期待できると感じました。



## ～ 卒業式に向けて～

今年の第49回卒業式は3月13日(木)に挙行されます。今年は、教育委員会による告示も行われます。3年生には、愛校心や家族や地域、友達、学校などへの感謝の気持ちを持たせ、先輩としての姿を後輩に見せてほしいと思います。また、1、2年生には、感謝の気持ちを持って先輩を送り出すとともに、これからは自分たちが東中を背負っていくという自覚をもってほしいと思います。



卒業式は学校における最大の儀式的行事です。全校生徒と職員、そして当日ご列席いただく卒業生の保護者の皆様とともに、厳粛で感動のある卒業式をつくっていきたいと考えています。

## ～ 東京校外学習(2年生)～

2月14日(金)、2年生が東京校外学習を実施しました。テーマは「Youは何しに東京へ?～最高の仲間と行動し、最高の思い出を作る～」です。この日のために、各班ごとに班別行動の計画を立ててきました。



浅草寺 小舟町大提灯前にて

スタートは、浅草駅、品川駅、東京駅、皇居などそれぞれの場所からです。

10:00～15:00の間、計画に基づいてしっかりと見学ができたようです。そして、最後の集合場所である上野公園に、全員無事に到着することができました。大きな行事を経て、また一回り成長しましたね。保護者の皆様には、早朝より、登校準備・送迎等で大変お世話になりました。



東京スカイツリーにて  
ようです。そして、最後の集合場所である上野公園に、全員無事に到着することができました。大きな行事を経て、また一回り成長しましたね。保護者の皆様には、早朝より、登校準備・送迎等で大変お世話になりました。

## ～ 授業参観・PTA総会・保護者会 お待ちしています～

2月27日(木)に、授業参観等を開催します。成長したお子様の学ぶ姿や学級の雰囲気などをぜひご覧ください。また、PTA総会や保護者会にもご参加いただき、家庭と学校とのつながりを深めていただければと思います。よろしくお願ひいたします。